

Ich merkt' es mir für immer
Und nahm mich sehr in Acht.
Und niemals hab' ich wieder
Mich in Gefahr gebracht."

Die Bertha hört es staunend!
Und denkt: Das war doch schön!
Dem Feuer will ich aber
Wohl aus dem Wege gehn.

Snecht Ruprecht.

Ruprecht trägt einen auswendig weißen Pelz mit Pelzmütze, einen großen weißen Bart, einen Sack auf dem Rücken, einen Stock in der Hand, auf den er sich stützt.

„Mich schickt der Heiland Jesus Christ,
Der droben in dem Himmel ist.
Ich soll umher auf Erden gehn
Und nach den lieben Kindern sehn,
Ob sie den Eltern folgen gut
Und fleißig sind mit frohem Muth.

Er hat die guten Kinder gern,
Den bösen aber bleibt er fern.
Wer zu ihm betet, wird erfreut
Zur lieben, schönen Weihnachtszeit.
Der Heiland ist ein reicher Mann,
Der Allen etwas geben kann.